
ATA DA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DE JANEIRO DE 2012 – CAE 

 

Aos onze dias do mês de janeiro de 2012, às 9h00, os membros do Conselho 

de Alimentação Escolar reuniram-se na Casa dos Conselhos, para a reunião 

ordinária mensal. As datas das reuniões do ano de 2012 foram marcadas, 

permanecendo sempre à primeira quarta-feira de cada mês. Ficou decido 

também que a convocação para a eleição de dois novos membros da 

sociedade civil será feita pelo próprio conselho, estipulando um prazo de 

quinze dias para a apresentação da documentação após a publicação no Diário 

Oficial do município. A primeira visita a ser realizada pelo CAE será no dia 16 

do corrente mês, no depósito da Assessoria Adjunta de Alimentação Escolar, 

para verificação do estoque disponível para o início do ano letivo. Os 

conselheiros solicitaram à Asessoria Adjunta de Alimentação Escolar, através 

da nutricionista Flávia, que adequasse o cardápio aprovado em março de 2011 

pelo conselho e publicado em Diário Oficial somente em agosto, tornando-o 

possível de sua execução em 2012, substituindo gêneros como Mucilon, feijão 

vermelho e feijão carioquinha, tendo em vista que ainda não foram comprados 

pelo município. Ficou decidido que após a adaptação, o CAE irá analisar e 

aprovar o cardápio em assembleia extraordinária para que possa ser colocado 

em prática tão logo inicie o ano letivo. Agradecendo a presença de todos, às 

11h00 foi encerrada a reunião e nada mais tendo a acrescentar redigi a 

presente ata que será assinada por mim e por todos os conselheiros presentes.  

Petrópolis, 11 de janeiro de 2012. 

 


